

Minden, 18.09.2025

Sehr geehrte Eltern der Mosaik-Schule,

wir begrüßen Sie herzlich im neuen Schuljahr 2025/26 und möchten Ihnen einige Informationen mitteilen:

In diesem Schuljahr haben wir neue Kolleg*innen bekommen und begrüßen ganz herzlich die Schulsozialarbeiterin Frau Borsuk, den Hausmeister Herrn Hubschwerlin, den pädagogischen Mitarbeiter Herrn Klostermann, die Lehrerin Frau Frick aus der Elternzeit zurück und die Lehrerin in Abordnung vom Ratsgymnasium Frau Balsmeier an unserer Schule. Frau Meier-Kalteis und Frau Badi sind aktuell in Elternzeit.

- Unser Schulobst für alle Kinder, welches vom Land NRW gespendet wird, schneiden zurzeit Mitarbeiter*innen aus dem Ganzttag und der Schule. Über Eltern, die beim Obst schneiden helfen können, würden wir uns sehr freuen - diese Aufgabe ist freiwillig und kann nicht bezahlt werden. Wer Interesse hat, meldet sich bitte im Sekretariat!
- Frau Christine Andris ist seit August 2025 die neue Leitung des Familiengrundschulzentrums (kurz FGZ) an unserer Schule und ist gleichzeitig auch Mitarbeiterin im Offenen Ganzttag. Wir haben in dieser Aufgabe der FGZ-Leitung Frau Sabine Fecht vor den Sommerferien verabschiedet und danken ihr herzlich für ihre Arbeit an unserer Schule!



- Am 19.09.2025 von 8.45-11.00 Uhr ist an der Mosaik-Schule „Tag der offenen Tür“. Alle sind herzlich willkommen die Schule und den Unterricht in den Klassen kennen zu lernen. Das Elterncafé in der Schulmensa ist für Sie geöffnet.
- Die beweglichen Ferientage im neuen Schuljahr 2025-26 sind am:
Montag, 09.02.2026
Freitag, 15.05.2026
Freitag, 05.06.2026.
- Die Elternsprechtagswoche findet im November (17.-21.11.2025) statt. Die Lehrer*innen werden Ihnen zeitnah Termine anbieten.
- Am Freitag, 03.10.2025 ist „Tag der deutschen Einheit“ und alle Kinder haben schulfrei.
- Die Herbstferien starten am 13.10.2025 und am Montag, 27.10.2025 geht die Schule wieder los.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien gesunde, erholsame und schöne Herbstferien 😊

Mit freundlichen Grüßen

Simone Heitmann
Schulleitung



Wichtig:

- Die Nutzung eines Handys oder einer Smartwatch durch Schulkinder ist in unserer Schule und auf dem Schulgelände während der gesamten Schul- und Betreuungszeit nicht erlaubt!
 - Bitte denken Sie daran, dass Ihr Kind am Tag vor und nach den Ferien nur im Krankheitsfall fehlen darf! Legen Sie uns dafür eine ärztliche Bescheinigung vor oder melden Sie Ihr Kind persönlich in der Schule bei den Klassenlehrer*innen bis 8.00 Uhr ab! Danke!
 - Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind alle Sachen aus der Garderobe mit nach Hause bringt! (Hausschuhe, Sport- und Schwimmsachen.)
 - Bitte schicken Sie Ihr Kind nach den Ferien mit passenden Turnschuhen, passenden Hausschuhen und einer vollständigen Federmappe in die Schule!
 - Erinnerung: Das Kaugummi kauen ist in der Mosaik-Schule nicht erlaubt!
- Vielen Dank 😊

